



## Morena solicita presencia de Guardia Nacional en Edomex por crisis de inseguridad y ola de violencia

El diputado José Antonio García (Morena) presentó un punto de acuerdo que plantea que la Cámara de Diputados exhorte a la Guardia Nacional y a la Secretaría de Seguridad del Estado de México, a implementar de manera urgente, acciones y programas eficaces que combatan la crisis de inseguridad y ola de violencia creciente en el municipio de Huixquilucan, Estado de México.



El documento señala que en los últimos meses, en dicho municipio hubo un aumento alarmante en los índices de violencia, con un incremento significativo en asesinatos, feminicidios, secuestros, extorsiones y robos, entre otros.

Según datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en el último año los homicidios dolosos en Huixquilucan aumentaron 25%, dado que durante el año 2023 fueron asesinadas 25 personas, mientras que en el año anterior se registraron 20 asesinatos.

De igual forma en dicho periodo, ilícitos como el robo a casa habitación con violencia aumentó 3%, el robo a motocicleta 29%, el abuso sexual aumento 11% y el acoso sexual aumento 77%.

“Esta ola de violencia no solo ha sembrado el miedo en los habitantes de Huixquilucan, sino que también ha dejado cicatrices imborrables en el tejido social de nuestro municipio. Los ciudadanos viven con el temor constante de convertirse en víctimas de la delincuencia, o incluso de ser asesinados”, refirió el legislador morenista.

La presidencia municipal de Huixquilucan, Romina Contreras Carrasco, es del Partido Acción Nacional; no obstante, el legislador guinda señaló que “es momento de dejar de lado las diferencias políticas y unirnos en un esfuerzo conjunto para enfrentar esta crisis de seguridad”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/morena-solicita-presencia-de-guardia-nacional-en-edomex-por-crisis-de-inseguridad-y-ola-de-violencia/>